
108	A	–	Claudio	–	Rischi	–	Channelling		

DOMANDA: 

Prendo la prima domanda, che è di Claudio, lui ha ascoltato 

un’intervista del dottor Karin… che ad un certo punto parla del 

channelling, dicendo che è pericoloso, che ha un lato pericoloso e 

Claudio chiede come individuare i buoni e i cattivi channelling.  

RISPOSTA di ANNE: 

Posso dire che è abbastanza difficile fare una cernita. Un po' come 

quando ascoltate una persona, l’unico modo è di rapportarvi alla 

vostra percezione, a quello che è importante, a quello che sentite nel 

profondo e poi di percepire se questo channelling vi sta gonfiando 

l’ego, se adula forse la vostra personalità, perché anche questo fa 

parte dei channelling che possono essere pericolosi. 

Ci sono poi dei channelling che possono raccontare qualsiasi cosa. 

Però anche i giornalisti raccontano qualsiasi cosa… 

Ecco quello che vi propongo: fidatevi veramente di quello che viene 

sensibilizzato dentro di voi : è davvero importante? Serve a qualche 

cosa quello che viene detto? Vi farà fare dei passi avanti oppure non 

ha nessun interesse? Anche queste domande sono importanti.  

	


